



Destacan a estudiantes en concurso de identidad local

Estudiantes del Colegio Nirvana de Alto Hospicio, Academia Pozo Almonte y del Centro de Capacitación Laboral de Iquique obtuvieron respectivamente el primer lugar en los concursos "Fomentando la Innovación y Pertinencia Regional" y "Colores del Campo: Entrelazando la Cultural y el Mundo Rural", este último en dos categorías de competencia.

Más de 500 niños y jóvenes participaron en es-

tos certámenes, uno orientado a la preparación de propuestas gastronómicas con productos agrícolas de la zona y otro a la creación de trabajos artísticos. Actividades organizadas en el marco de un convenio entre Fundación Collahuasi y la Seremi de Agricultura, con el objetivo de relevar la ruralidad y el mundo agropecuario en Tarapacá desde un ámbito educativo y cultural.

"La cultura y el agro se

viven y promueven en estos concursos, que buscan reforzar el vínculo entre el mundo rural y la educación, la gastronomía y las expresiones artísticas", expresó el seremi de Agricultura, Eduardo Justo.

En la ceremonia, se entregaron reconocimientos a los cuatro equipos ganadores de las especialidades de gastronomía: Colegio Nirvana de Alto Hospicio, Liceo Politécnico de Iquique, Universidad Santo To-

más e Inacap Iquique. Además, se premiaron a las alumnas que obtuvieron los cinco primeros lugares en el concurso de dibujo.

César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, destacó que estas dos competencias han permitido "promover la agricultura con un sentido cultural, artístico y educacional (...) Invita a las comunidades a visibilizar este sector creativamente".



LOS ESTUDIANTES QUE FUERON PREMIADOS.

PROYECTAR COMUNICACIONES